



## DIOCESE OF VENICE IN FLORIDA

### OFFICE OF THE BISHOP

Noviembre 2019

Mis queridos hermanos y hermanas en Cristo:

Con el Adviento en el horizonte, debemos preparar nuestros corazones para la venida de Jesús. Este tiempo de anticipación y anhelo nos permite a todos dar la bienvenida a la invitación de Dios para convertirnos en *Discípulos de Cristo*. Esto recuerda a los discípulos de la Iglesia primitiva y el gran sacrificio que vivieron día tras día.

¡El llamado a ser un *discípulo de Cristo* requiere una respuesta de usted! Puede implicar hablar y dar testimonio, renunciar a ciertas cosas en su vida o incluso asumir responsabilidades adicionales. Pero la realidad es, y el Papa Francisco ha dicho esto bien: "No podemos ser discípulos tibios. La Iglesia necesita nuestro valor para dar testimonio de la verdad".

A partir del Tiempo de Adviento de 2019 y para celebrar el 35 Aniversario de la Diócesis de Venice, la Diócesis está lanzando una campaña para que todos se conviertan en *Discípulos de Cristo*. La campaña se extenderá a través de los tiempos litúrgicos comenzando con el Adviento, luego Navidad, una parte del Tiempo Ordinario, Cuaresma, Pascua y concluyendo con Pentecostés. Estos tiempos nos permitirán descubrir y experimentar lo que significa ser un *discípulo de Cristo*. El calendario litúrgico pone énfasis en cómo vivir durante cada tiempo litúrgico con su enfoque especial; cómo seguir personalmente a Jesús y unirnos más a Él en la vida diaria de cada tiempo litúrgico.

Ser un *discípulo de Cristo* no significa solo seguirlo en las prácticas externas y las tradiciones de la Iglesia, sino también responder a Jesús desde el corazón con amorosa obediencia y confianza. Recordemos al joven rico que se acercó a Jesús preguntándole qué se debe hacer para heredar la vida eterna. Aunque había seguido los mandamientos desde su juventud, Jesús lo exalta para hacer sacrificios, vender sus cosas, dar a los pobres y seguirlo (cf. Mateo 19:21). Esto es más que dinero, Jesús está llamando al joven a deshacerse de las distracciones y apegos para ser un discípulo de Cristo. El joven se va triste, pero eso es lo último que se supo de él en el Evangelio. Para ser un discípulo, uno debe responder voluntaria y diariamente al llamado de Cristo y seguir no solo su enseñanza, sino también su ejemplo. ¡No te vayas triste, conviértete en un *discípulo de Cristo*!

También hay un énfasis en ese período de "transformarse". Alguno puede pensar: "Yo ya estoy siguiendo a Cristo", pero el llamado es elegir intencionalmente convertirse en un *discípulo de Cristo* todos los días. Cada momento brinda la oportunidad de estar lleno del amor de Cristo. Permítele transformar tu corazón y tu vida. Luego lleva este amor a tu familia, a tus amigos y también a tus enemigos.

Las oportunidades para profundizar su relación con Cristo, y así comenzar el viaje para ser un discípulo nos rodean. Hay diferentes grupos de oración, de estudio en los cuales participar. Hay áreas de alcance para las familias, a las personas sin hogar, a los marginados y en las periferias, como nos diría el Papa Francisco. Hay muchos programas diocesanos, conferencias y recursos también disponibles para acompañarte y enriquecer tu viaje.

Se entiende que los programas no hacen discípulos, pero a veces son necesarios para ayudarnos a ser más, para vivir el Evangelio. Este "más" está destinado a llevarte más profundamente en tu relación personal con Cristo de tal manera que se convierta no solo en una parte de tu vida, sino que te enmarque en todo lo que hagas.

En este tiempo de Adviento, anímate a aprovechar estos pasos, programas y oportunidades que te llevan a ser un *discípulo de Cristo*. Lleva a Cristo a tu casa; ¡Lleva a Cristo a tu corazón! Prepárate para recibirlo de una manera nueva y transformadora este tiempo de adviento, ya que también esperamos su segunda venida, ya que en esta vida no hay nada de mayor importancia para nosotros.

Tenga la seguridad de mis oraciones por usted y su familia y por favor manténgame en sus oraciones mientras continuamos nuestro viaje juntos para ser siempre un *discípulo de Cristo*.

Sinceramente suyo en Cristo,



+ Frank J. Dewane  
Obispo de Venice en Florida

FJD/mm